

Convocan a más protestas en Francia



París, 23 ene (RHC) Uno de los líderes del movimiento de los chalecos amarillos en Francia Éric Drouet anunció la preparación de una nueva manifestación denominada “la noche amarilla”, en protesta contra el sistema neoliberal existente en ese país.

Por el momento no está precisado el lugar ni la fecha de la demostración, pero sí el objetivo de movilizarse en la noche para mandar un mensaje fuerte al presidente galo, Emmanuel Macron.

Drouet indicó que las reivindicaciones del movimiento no van a quedar en letra muerta, por lo cual están decididos a seguir ampliando y diversificando sus acciones.

“Las próximas semanas se anuncian relativamente duras para Francia” porque la movilización se va a intensificar y los chalecos amarillos “pueden manifestarse en todos lados, en cualquier momento, en el día, la noche, el fin de semana, la semana”, advirtió.

El sábado último el movimiento cumplió su décima jornada de protestas en todo el país dirigida a reclamar una mayor justicia social y fiscal, con la participación de unas 84 mil personas.

Aunque el origen de la protesta en noviembre último fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo, luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y

la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181811-convocan-a-mas-protestas-en-francia>



Radio Habana Cuba